

StuRaMed-Protokoll – 14.06.2010

Anwesende: Anja Schrödter, Sylvia Machann, Tobias Uhing, Claudia Billing, Claudia Thiedemann, Mirko Wegscheider, Richard Gnatzy, Ines Grasenack, Birthe Becher, Rudi Ascherl, Thomas Pankau, Babette Jurack, Jo Ana Schunter, Karoline Kley, Janina Märker, Martha Kaczmarczyk, Thomas Moritz, Julia Zimmer

Gäste: Matthias Heym (Scheinfrei-T-Shirts), Anne Jachmann (Medi-Elferrat)

Redeleitung: Babette Jurack

Protokoll: Tobias Uhing

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: GÄSTE	2
SCHEINFREI-PARTY.....	2
SCHEINFREI-T-SHIRTS.....	2
TOP 2: BERICHTE AUS DER SPRECHSTUNDE	2
TOP 3: BERICHTE AUS DEN KOMMISSIONEN	2
FAKULTÄTSKLAUSUR.....	2
PLENUM.....	2
TIERSCHUTZKOMMISSION.....	2
TOP 4: FINANZEN	3
FINANZANTRAG CLAUDIA B.....	3
TOP 5: BIOCHEMIE	3
TOP 6: FSR-WAHLEN	3
TOP 7: SENATSWAHLEN	3
TOP 8: BERICHT VON DER BVMD-MV IN HAMBURG	3
TOP 9: SPRACHENKURSE	4
TOP 10: ALMAWEB	4
TOP 11: REZENSIONEN	4
TOP 12: PARTY MIT DEN JURISTEN	4
TOP 13: EMAILS	5
TOP 13: SONSTIGES	5
INFOVERANSTALTUNG PROMOTIONSORDNUNG.....	5
GRILLEN MIT PROJEKTGRUPPEN.....	5
BFC.....	5
TREFFEN MIT PROF. PASSARGE.....	5

EVALUATION.....	5.
PÜNKTLICHKEIT.....	5.
SCHIFFSSTOPP VOR GAZA.....	6
UAK DERMA.....	6
QSB 3 – GESUNDHEITSÖKONOMIE.....	6

TOP 1: Gäste

Scheinfrei-Party

Die Scheinfrei-Party des 10. Semesters soll im alten Stadtbad stattfinden. Sie stellt einen Antrag für die Flyer und einige Poster in Höhe von 75€.

Abstimmung: MH/0/1 → Antrag ist angenommen

Scheinfrei-T-Shirts

Matthias stellt einen Antrag auf Fehlbedarfsfinanzierung für Scheinfrei-T-Shirts für das zehnte Semester in Höhe von bis zu 75€. Wir geben ihm Anregungen über die Optimierung der Finanzierung. Er nimmt dieser dankbar auf. Eine Finanzierung sagen wir ihm nicht zu.

TOP 2: Berichte aus der Sprechstunde

Es kam eine Rechnung.

Es wurde eine Probestellung für eine Habilitation des Herzzentrums angekündigt.

TOP 3: Berichte aus den Kommissionen

Fakultätsklausur

Tobias und Mirko berichten von der Fakultätsklausurtagung am Wochenende. Es gab interessante Vorträge und Workshops (Themen: Lehre, Forschung und Struktur). Wie die Ergebnisse umgesetzt werden sollen muss abgewartet werden.

Es wurden auch mögliche Pläne für die Entwicklung der Fakultät erörtert.

Plenum

Es ist kein Plenumsvertreter anwesend.

Karo berichtet, dass sie erfahren hat, dass neue Sprecher gewählt wurden.

Tierschutzkommission

Sylvia berichtet von der Tierschutzkommission.

Es läuft der Felasa-B-Workshop, der auch für Studenten interessant sein könnte. Man lernt darin den Umgang mit Versuchstieren.

Es sollen neue Tierställe gebaut werden. Die derzeitigen Tierställe sind mit 10.500 Tieren gefüllt.

TOP 4: Finanzen

Finanzantrag Claudia B.

Claudia B. stellt einen Finanzantrag über 50€ für den Besuch eines Workshops zum Thema Palliativmedizin. Abstimmung: MH/0/1 → Antrag ist angenommen.

TOP 5: Biochemie

Es fand heute ein Gespräch von Vertretern aus dem vierten Semester und Vertretern der Biochemie, sowie dem Studiendekan statt, da die erste Klausur sehr schlecht gelaufen ist. Es ist eine Lösung in Sicht, die noch juristisch geprüft wird. Wir empfehlen den Studenten sich über das Referat Lehre an das Justizariat der Uni zu wenden.

TOP 6: FSR-Wahlen

Der FSR Wiwi will einen Antrag stellen den Wahlturnus für einige Fakultäten zu ändern. Wir sollten uns demnach aussuchen dürfen zum Sommersemester oder zum Wintersemester zu wählen.

Wir stimmen über den Antrag ab dafür zu stimmen, dass wir im Sommersemester wählen wollen mit Amtszeitbeginn zum 1.10.2010.

Abstimmung: MH/0/0 → Der Antrag ist angenommen.

Es ist wichtig, dass im nächsten Plenum alle Vertreter da sind.

TOP 7: Senatswahlen

Wir brauchen noch Studenten, die den Wahlstand für die Senatswahlen am 22. und 23.6. besetzen. Richard schickt die editgrid-Liste rund.

TOP 8: Bericht von der bvmd-MV in Hamburg

Thomas berichtet von der erfolgreichen MV in Hamburg. Es wurden einige Positionen beschlossen. Der Antrag wurde so beschlossen, dass eine vollständige Mobilität im PJ angestrebt wird. Ein Positionspapier zur Aufwandsentschädigung im PJ wurde angenommen.

Es wurde auch über das Thema BA/MA diskutiert.

Claudia B. teilt mit, dass sie vor allem den Austausch mit anderen Fakultäten interessant fand und die Postersession positiv aufgenommen hat. Sie hat viel Infomaterial mitgebracht.

Claudia möchte gerne zu einem Workshop fahren, in dem es um die Umsetzung und die Lehrplanintegration des QSB 13 (Palliativmedizin) geht. Sie bittet um Unterstützung. Der Finanzantrag wurde bereits beschlossen.

Martha war in einem Workshop zum Thema NC und Zulassung zum Studium. Außerdem besuchte sie einen Workshop zum Thema Menschenrechte.

Es ging darüberhinaus über das Thema Lübeck und die geplante Schließung der Fakultät. Die Fakultät soll zum WS 2011/2012 keine neuen Studenten mehr haben.

Es kommen einige Vorschläge, wie wir die Uni Lübeck unterstützen könnten:

- Unterschriftenaktion
- Stellungnahme als Fachschaft
- Fotos mit „Lübeck kämpft für seine Uni“

Falls kein Konsens im Fakultätsrat morgen gefunden wird, wie die Gesamtfakultät die Uni Lübeck unterstützen kann, wollen wir die Unterschriftenlisten ab Mittwoch auslegen und bewerben.

Abstimmung: MH/0/0 → Antrag angenommen

TOP 9: Sprachenkurse

Es gab ein Treffen mit Vertretern des Fachsprachenzentrums zur Problematik des Wegfallens der Kurse. Die Kurse müssen aufgrund fehlender Mittel eingestellt werden. Zudem gehen perspektivisch Dozenten mit denen die Expertise auf verloren geht. Es wäre eine Möglichkeit, dass die Fakultät die Kosten für die Kurse trägt. Dies soll intern diskutiert werden. Es soll evtl. ein Vertrag zwischen der Fakultät und dem Sprachenzentrum geben. Ein Eigenanteil durch die Studierenden ist vorerst nicht angedacht.

Thomas wird ein Schreiben aufsetzen, dass wir diese Kurse beibehalten wollen.

TOP 10: AlmaWeb

Jakob hat in der letzten Woche AlmaWeb vorgestellt. Das ist eine geplante Plattform, die alle Funktionen für Studenten (Rückmeldung, eLearning, etc.) beinhalten soll. Wir sollen Input geben, was wir uns wünschen.

Wir haben Bedenken, dass das System für unsere medizinspezifischen Anforderungen nicht wirklich passen könnte. Auch der Datenschutz ist ein besonderes Anliegen unsererseits.

Es ist aber leider zu erwarten, dass die Uni die Fakultät dazu zwingen könnte an dem Programm teilzunehmen.

Babette will am Workshop nächsten Montag teilnehmen.

Wir wollen Ideen in einem editgrid zusammentragen.

TOP 11: Rezensionen

Anja hat die Rezensionsexemplare verlost. Die Rezensionen sollen am Ende der Semesterferien eingereicht werden.

TOP 12: Party mit den Juristen

Julia gibt bekannt, dass sie von Vertretern von ELSA (europäische Studierendenvertretung der Juristen) angesprochen wurde, ob wir mit ihnen gemeinsam eine Party machen wollen.

Nach einer Diskussion entscheiden wir uns, dass wir bereits einige Partys im Semester hatten und die Prüfungen damit kollidieren. Daher ist zahlenmäßig starke Beteiligung von Medis auch nicht zu erwarten.

TOP 13: eMails

Es kam eine eMail, dass die Nachholklausuren Biochemie und Physiologie am gleichen Tag stattfinden sollen. Diese wurde uns zur Kenntnis von Frau Jähne weitergeleitet. Da die eMail an Prof. Baerwald ging warten wir eine Antwort von ihm ab.

Mirko wird eine Anfrage beantworten, in der Studenten für die Ausstellung Körperwelten Führungen machen sollen. Die Veranstalter sollen die Anfrage ggf. selbst ins Forum stellen.

Eine Headhunting-Firma möchte gerne Studenten an einem Infostand über Famulaturen informieren. Sie möchten dafür Informationen wann das günstig wäre. Wir stimmen darüber ab, ob wir Infos rausschicken wollen: 5/7/Rest → Der Antrag ist abgelehnt.

TOP 13: Sonstiges

Infoveranstaltung Promotionsordnung

Am 01.07. soll eine Infoveranstaltung zur neue Promotionsordnung um 19:00 Uhr im Hörsaal OKL stattfinden. Prof. Schöneberg wird die neue Promotionsordnung vorstellen. Angeblich soll die Ordnung Mitte dieser Woche in Kraft treten.

Grillen mit Projektgruppen

Claudia möchte ein Grillen mit den Projektgruppen veranstalten. Sie schlägt dafür den 05.07. vor. Das Essen soll ggf. über den FSR abgerechnet werden.

BFC

Wir drücken unserem Team, das am Wochenende zum BFC nach Berlin fährt, die Daumen

Treffen mit Prof. Passarge

Prof. Passarge ist kommissarischer Leiter der Humangenetik. Er kommt einmal wöchentlich aus Essen her und leitet das Institut. Er macht auch die Vorlesungen selbst. Die Vorlesungszahl würde er gerne erhöhen.

Auf den Taschenatlas von Thieme kann man online über die Bibliothek zugreifen.

Auch die aktuellen Promotionsstudenten im Institut hat er übernommen bzw. kümmert sich darum.

Evaluation

Ines teilt mit, dass die Informationen zur Evaluation sehr schlecht kommuniziert wurden und die TANS quasi ohne Infos einfach verteilt wurden.

Pünktlichkeit

Es wird wiederholt darauf hingewiesen, dass allgemeine Pünktlichkeit weiterhin ein Problem ist. Wir wollen pünktlich mit der Sitzung anfangen.

Schiffsstopp vor Gaza

Rudi informiert, dass das Schiff, das vor Gaza von Israel gestoppt wurde zu großen Teilen wohl von IPPNW mitorganisiert wurde. Er hält es für kritisch, dass Ärzte in dieser Form politisch aktiv werden.

UaK Derma

Es kamen Beschwerden, dass die Studenten beim UaK immer lange warten müssen. Wir wollen empfehlen in solchen Fällen ggf. die Feedbackbox des Referates Lehre zu nutzen und den Lehrbeauftragten ansprechen.

QSB 3 – Gesundheitsökonomie

Es wurde gesagt, dass dieser QSB nur noch in diesem Semester laufen wird. Wir wollen dieses Thema mit dem Referat Lehre klären.

Die Sitzung schließt um 22:35 Uhr.